

総合的な学習の時間の発表会（2月17日）

3～6年生の児童が、総合的な学習の時間における1年間の学習の成果を伝えました。子供たちは、タブレットやパソコンを活用して、分かりやすく発表することができました。

3年生は、田東山や伊里前川の学習から、「山・川・海のつながり」が大切なループであることを、4年生はワカメや化石、防災の学習を通して分かったことを3年生に向けて分かりやすく、楽しめるように工夫して発表しました。5年生は、歌津の気候や自然を産業に生かしている人たちがいることを発表しました。6年生は、「これからも大切にしていきたいこと」として、次のように締めくくりました。

「南三陸町の未来に向けて私たちが大切にしていきたいことは、人とのつながりを大切にするここと、南三陸町のよさを知り伝えていくこと、町の未来について考えることをやめないことです。これからも、未来に向けて学び、よりよい町になるように考えていきたいです。」

たくさんの魅力があることを知りました。これからもそのよさを生かしたり守ったりしながら、学び続けてほしいと思います。



(3年生)



(4年生)



(5年生)



(6年生)